

París, 29 de febrero de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

Nombramiento de Ingrid Oyarzun que asume la dirección de investigación e innovación en Eramet

Ingrid Oyarzun se incorpora al departamento de estrategia e innovación del grupo Eramet como presidenta de Eramet IDEAS, la filial del grupo dedicada a la investigación y la innovación.

En línea con la estrategia de Eramet, Ingrid Oyarzun dirigirá y desarrollará las capacidades de innovación de Eramet, principalmente en la producción de metales para la transición energética, la descarbonización de las actividades metalúrgicas y la mejora de la sostenibilidad y eficiencia de las operaciones.

La recién nombrada presidenta cuenta con más de 20 años de experiencia internacional combinada en el sector minero en Australia y América. Ingrid ha dirigido equipos diversos y de alto rendimiento, y tiene una trayectoria comprobada en la gestión de estrategias, evaluación, innovación y realización de proyectos mayores de inversión que han contribuido significativamente al crecimiento sostenible de la empresa. Ella posee conocimientos técnicos en las áreas de minería, procesamiento de minerales y tecnologías de descarbonización, y está profundamente comprometida con promover la innovación sostenible y un espíritu emprendedor.

Ingrid Oyarzun, de nacionalidad chilena, es ingeniería civil hidráulica de la Universidad de Chile y posee un máster en hidrogeología de la Universidad Politécnica de Cataluña, España, además de un MBA de la Universidad Adolfo Ibáñez de Chile.

Situada en Trappes (Yvelines, Francia), Eramet IDEAS (Innovation Development and Engineering for Advanced Solutions) reúne a cerca de 200 investigadores e ingenieros dedicados a la investigación, el dominio técnico y la excelencia operativa de futuros procesos innovadores para la explotación y extracción de metales esenciales para la transición energética como el litio, níquel, cobalto y manganeso, así como el reciclaje en el marco de la economía circular aplicada al sector minero.

Este centro de excelencia europeo desarrolla soluciones innovadoras, sostenibles y creadoras de valor para afrontar los desafíos de implementar una industria minera responsable. También alberga una planta piloto de reciclaje de baterías de vehículos eléctricos, diseñada para probar y optimizar la producción de sales metálicas aptas para baterías a partir de masa negra derivada de baterías de iones de litio recicladas.

Geoff Streeton, Chief Development Officer, responsable de la estrategia, la innovación y el desarrollo de negocios de Eramet: *«Estamos orgullosos de dar la bienvenida a Ingrid, con una experiencia única y global en Innovación, desarrollo sostenible y minería, como nuestro objetivo es impulsar el avance tecnológico para acelerar la descarbonización y el desarrollo sostenible de las actividades mineras de Eramet.»*



ACERCA DE ERAMET

Eramet transforma los recursos minerales de la Tierra para ofrecer soluciones sostenibles y responsables al crecimiento industrial y los desafíos de la transición energética.

En todos los países donde opera el grupo minero y metalúrgico, sus empleados se comprometen a lograr este objetivo demostrando espíritu cívico y contribuyendo a la sociedad.

Manganeso, níquel, minerales en arena, litio y cobalto: Eramet extrae y desarrolla los metales esenciales para construir un mundo más sostenible.

Socio privilegiado de sus clientes industriales, el grupo contribuye a hacer que las infraestructuras y los edificios sean robustos y resistentes, que la movilidad sea más eficiente, que los instrumentos de salud sean más seguros y que los dispositivos de telecomunicaciones sean más eficientes.

Plenamente comprometida con la era de los metales, Eramet pretende convertirse en un referente en la transformación responsable de los recursos minerales de la Tierra, en beneficio de todos.

www.eramet.com

CONTACTO DE PRENSA ERAMET

Responsable de relaciones con la prensa

Fanny Mounier

fanny.mounier@eramet.com

33 7 65 26 46 83